



ASOCIACIÓN DE HUÉRFANOS DEL EJÉRCITO

www.pinfanos.es

Poesía

LA SOMBRA DE LOS AÑOS DUROS

Por: José M^a Carro Albeira

TETRADECASILABO

La sombra de los años duros y su nostalgia,
fueron formando el alma, de buenos sentimientos,
haciéndonos fuerte ante los acontecimientos
que marcándonos fueron esa escuálida infancia.

Huérfanos. Los Pínfanos, nos llamamos con gracia.
Hijosdalgos españoles, por merecimiento,
son nuestros padres...y orgullosos del nacimiento
en seno de las Fuerzas Armadas de la Patria.

Duros años de Colegio en Colegio, pasamos:
Padrón, Las Mercedes, Madrid y Valladolid;
las pífnas en otras plazas en buena lid.

Y paso a paso y golpe a golpe el camino andamos.
Formamos una familia de hermanos, tamaña...
embebidos del honor y el respeto de España.

*© José María Carro Albeira, respondiendo al reto de mi compañero
Moncho, ahí van los alejandrinos para todos los pífnanos. Un abrazo.*